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№ �5

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．副会長挨拶並びに報告

	 ８．西三河分区分区大会PR

	 	 ……分区大会実行委員長　加
か

納
のう

　　隆
たかし

様

	 	 〃　　実行委員　下
しも

谷
や

　七
しち

郎
ろう

様

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （11 ／ 24）	 ……休会（法定休日）

	 （12 ／ 1）	 ……

	 	 卓話「食の安全についての諸問題」

	 	 講師　衣浦東部保健所食品安全課

	 	 課長　菅
すが

田
た

　　薫
かおる

様

	 	 （紹介者　井元　良彦 会員）

　�3：00	 �4．本日のプログラム

	 　　会長アワー

	 　　　「EDについて」　　塚本　幸夫 会長

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

ビ ジ タ ー

加納　　隆 様（西尾KIRARA	RC）

下谷　七郎 様	（	 〃	 ）

出 席

会員総数　94名　　出席免除　2�名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠席　８名　　出席率 90.70％

前々回（�0／27）の修正出席率 �00％

副 会 長 報 告

１）��月�5日、�6日と地区大会が開催され、出席を

して来ました。当クラブからは塚本会長はじめ43

名が登録され多数出席していただきありがとうご

ざいました。厚く御礼申し上げます。

２）平野和一会員が金婚式を迎えられました。おめ

でとうございます。
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副会長あいさつ

三
さん

蔵
ぞう

法
ほう

師
し

大音　祖瑛

　本日は、塚本会長が卓話者という

ことで副会長の私が会長代理を務め

させていただきます。

　三蔵法師という言葉をご存知の人

は多いと思います。ここで言葉と申

しましたのは、三蔵法師は１人の固

有名詞ではないということです。孫

悟空のでてくる「西遊記」に、主人公として三蔵法師は

登場しています。

　「西遊記」は、中国、明
みん

（�6世紀）の時代に、呉
ごしょう

承恩
おん

という人が書いた小説であります。この長編小説は、唐

（７世紀）の僧、玄
げんじょう

奘（三蔵法師）と、その従者、孫悟空、

猪八戒、沙悟浄が、西の国インドまで行き多くの苦難を

乗り越えて、佛典を唐へ持ち帰るという物語で、童話的

な色彩に富んだ書物と言われています。

　三蔵法師とは、「西遊記」の三蔵法師１人ということ

ではありません。「蔵」とは、インドの古い言語である

サンスクリット語ピタカの漢訳語の、佛典の集大成され

たものという意味です。そして、多くの佛典、文献を経
きょう

、

律
りつ

、論
ろん

の三種に分類したものを三蔵と言います。

　この「経、律、論」の三蔵を漢文に翻訳した高僧、名

僧を三蔵法師と言います。多くの三蔵法師の中の最も高

僧が、「西遊記」のモデルとなった玄
げんじょう

奘であると言われ

ています。三蔵法師玄奘は、長
ちょうあん

安に帰ってから、数多く

の佛典、経典を訳経したと伝えられています。

　「西遊記」の「西」は西の国、「遊」は旅行する、また

は学問をしに行く意と思われます。

　※三
さん

蔵
ぞう

康
こう

僧
そう

鎧
がい

　訳す

　　三
さん

蔵
ぞう

法
ほう

師
し

鳩
く

摩
ま

羅
ら

什
じゅう

　詔を奉りて訳す

会 長 ア ワ ー

「EDについて」 塚本　幸夫 会長

１．EDとは何でしょうか？

２．EDはごくありふれた病気です。

３．EDは生活習慣病と深い関係に

あります。

４．心理的要因を背景としたED が

みられます。

５．日常生活のQUALITYの改善

が図れます。

６．選択的PDE５阻害作用について

７．エイジング（老い）と枯淡

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、事務局にて第６回理事会を行

ないますので、関係者の皆様はよろしくお願いい

たします。

２）次週��月24日は法定休日にて休会です。今月は

２回目の休会で、またまた皆様のお顔が見られな

くて淋しいですが、例会はお休みですから、お間

違いのない様、よろしくお願いいたします。

３）皆様へ地区報『奉仕の理想』への投稿のお願い

をさせていただきます。わが刈谷クラブは、先日

も財団への寄付で表彰されましたように、地区に

おいて多くの面で他に誇れる実績を残しています

が、この『奉仕の理想』への投稿に関しては、従

来よりあまり実績がありません。今年はぜひ、こ

ういった面でも『刈谷ここにあり！』という所を

示したいと思います。レターケースに投稿の要領

を入れておきましたので、それに従ってどうか皆

様の積極的なご投稿をよろしくお願いいたします。

委 員 会 報 告

◦新世代委員会

　去る��月８・９日に、太田・松下君の２名の受講生

と共に出席して来ました。両君には、�2月25日のクリ

スマス例会に出席していただき、受講修了証を授与い

たします。

◦米山奨学委員会

　過日、お配りしました米山記念奨学事業「豆辞典」

の中に書いてありました様に、事業の趣旨をご理解し

ていただき、多くのご寄付をよろしくお願いいたしま

す。

西三河分区分区大会 PR
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第 ６ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．�2・１月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新年例会並びに合同懇親会について

	 〈幹　事〉

３．第９回そろばんフェスティバル後援について

	 〈職業奉仕委員長〉

４．55周年記念誌への家族写真掲載及び防犯灯寄付に

ついて	 〈55周年実行委員会〉

５．中部経済新聞社年賀広告について	 〈幹　事〉

６．その他


